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Ce message pour vous signifier mon opposi on au projet de méthanisa on Naturalgie de Grandvelle et le
Perrenot.

En tant que paysanne retraitée, je dis oui à l'agriculture mais non à l'energiculture. 1500 hectares
accaparés pour "nourrir" un methaniseur, au détriment des hommes et des animaux, c'est
inconcevable pour moi.

Le transit de camions et de tracteurs augmenté en période d'ensilage nuirait à la sécurité et à la
tranquillité des riverains.
Sans parler des risques élevés de pollu on des terres et de l'eau lors des épandages ou d'éventuels
accidents.

De plus, ce projet ne serait viable économiquement que grâce à l'argent public ! Je rêve d'une
poli que agricole qui perme ra à de nombreuses pe tes fermes d'exister dans un territoire vivant.
Des projets comme celui de la méthanisa on ne vont pas vraiment dans ce sens...
C'est pour ces raisons que je m'oppose à ce projet.

Sylvie Lamy
7 rue du moulin
70120 Cornot
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